

## **Kurz**

### **Aktion Nez Rouge Bern Hochbetrieb über die Festtage für Gratisfahrdienst**

Am vergangenen Neujahrstag in der Früh schloss die Organisation Nez Rouge Bern die diesjährige Aktion ihres Gratis-Heimfahrdiensts ab. Und zwar «erfolgreich», wie die Organisation gestern mitteilte. Während 11 Nächten seien im Dezember 2017 insgesamt 1370 Personen sicher nach Hause gebracht worden. Dies sei ein neuer Spitzenwert, heisst es in der Mitteilung weiter, wobei die Silvesternacht den Höhepunkt des Einsatzes ausmache. 133 Freiwillige von Nez Rouge Bern waren vom 8. bis 31. Dezember 2017 verantwortlich und im Einsatz. Insgesamt seien 1370 Personen in deren eigenen Fahrzeugen «unfallfrei und sicher» nach Hause gebracht worden. Dabei seien 653 Fahrten ausgeführt worden. Allein auf die Silvesternacht entfielen 148 Fahrten. Mit diesen Werten wurde das letztjährige Rekordergebnis erreicht. (pd/mob)